

PRESSEMITTEILUNG

Baar/Zug, 30. Mai 2023

InfoGuard kooperiert mit Vulcan Cyber und erweitert ihr Portfolio um eine einzigartige Cyber-Risk-Management-Plattform

InfoGuard, führender Schweizer Experte für Cyber-Sicherheit und Cyber-Defence, hat heute eine neue Partnerschaft mit Vulcan Cyber, dem Entwickler der modernen Cyber-Risikomanagement-Plattform für Infrastruktur-, Anwendungs- und Cloud-Schwachstellen, in der DACH-Region angekündigt. InfoGuard bietet die Schwachstellen- und Assest-Risikomanagement-Lösungen von Vulcan Cyber für Cloud-native Infrastrukturen für Unternehmen in der Schweiz, Deutschland und Österreich an. Unternehmen können damit Massnahmen zur Minderung von Cyber-Risiken effizienter und effektiver orchestrieren und automatisieren.

Viele Unternehmen setzen mehrere Schwachstellen-Scanner ein. Diese generieren eine grosse Menge an Daten und zwingen Sicherheitsteams dazu, die Scandaten manuell zu aggregieren und mit den Asset-Daten zu korrelieren, um jene Cyber-Risiken zu identifizieren, die für das Unternehmen am wichtigsten sind. Vulcan Cyber hat die branchenweit erste Plattform für das Management von Cyber-Risiken entwickelt, welche alle diese Daten auf einer einzigen Plattform korreliert und damit die Herausforderungen des Risiko- und Schwachstellenmanagements auf ebenso intelligente wie auch effiziente Weise löst. Vulcan Cyber hilft Unternehmen darüber hinaus, den gesamten Lebenszyklus der Schwachstellenbeseitigung zu verwalten, um Risiken zu reduzieren und kritische Assets in Anwendungen, Cloud- und IT-Umgebungen zu schützen. Die Plattform orchestriert und automatisiert die Arbeit der Schwachstellenbeseitigung und misst gleichzeitig die Effizienz durch konfigurierbare Analysen.

Effiziente Risikobewertung und Minimierung von Schwachstellen

«Wenn man die stark steigende Nutzung von Clouds und Anwendungen betrachtet, stellt der enorme Umfang moderner IT-Umgebungen eine grosse Sicherheitsherausforderung dar, die zunehmend noch grösser wird. Vulcan Cyber ermöglicht es unseren Kunden, über ein zentrales Dashboard einen ganzheitlichen Blick auf die eigene Cyber-Sicherheitslage zu werfen und automatisierte Ressourcen strategisch einzusetzen, um Bedrohungen auf der Grundlage des geschäftskritischen Kontexts zu beseitigen», zeigt sich Stefan Thomann, Chief Sales Officer bei InfoGuard, erfreut. «Die Partnerschaft mit Vulcan Cyber ermöglicht es unseren Kunden, strategische Cyber-Security-Entscheidungen auf der Grundlage des Geschäftsrisikos zu treffen. Dies bedeutet eine wesentliche Weiterentwicklung für moderne Sicherheitsteams.»

«Die Cyber-Angriffsflächen werden immer grösser und ein umfassender, zentralisierter Ansatz für das Cyber-Risikomanagement ist unerlässlich», sagt Frederic Saulet, Head of EMEA von Vulcan Cyber. «Unsere Partnerschaft mit InfoGuard stellt sicher, dass Anwender in der DACH-Region zukünftig in der Lage sind, Cyber-Bedrohungen zu priorisieren und auf der Grundlage des Geschäftsrisikos präzise zu reagieren. Die automatisierten Cyber-Risikomanagement-Lösungen von Vulcan Cyber werden sie massgeblich dabei unterstützen, ihre Cyber-Sicherheitslage auf Unternehmensebene proaktiv zu verbessern.»

Die Vulcan Cyber Plattform lässt sich mit mehr als 100 Schwachstellen-Scannern, Asset-, Kollaborations- und Abhilfertools integrieren, um das Cyber-Risikomanagement und die Umsetzung von Schutzmassnahmen erfolgreich zu orchestrieren und zu verfolgen, indem sie Schwachstellen korreliert und priorisiert, die besten Massnahmen bereitstellt und Prozesse zur Umsetzung automatisiert.

Kontakt und Information

InfoGuard AG
Pressestelle
Lindenstrasse 10
CH-6340 Baar/Zug

Tel.: +41 (0)41 749 19 00
media@infoguard.ch
www.infoguard.ch

InfoGuard Über InfoGuard

SWISS CYBER SECURITY Die InfoGuard AG ist spezialisiert auf umfassende Cyber Security. Zu den Kompetenzen zählen massgeschneiderte Dienstleistungen im Bereich der Sicherheitsberatung und Security Audits sowie in der Architektur und Integration führender Netzwerk- und Security-Lösungen. Cloud-, Managed- und SOC-Services erbringt der Schweizer Cyber-Security-Experte aus dem ISO 27001 zertifizierten und ISAE 3000 Typ 2 überprüften InfoGuard Cyber Defence Center in der Schweiz. InfoGuard hat ihren Hauptsitz in Baar/Zug und Niederlassungen in Bern, München und Wien. Ihre 200 Sicherheitsexpert*innen sorgen tagtäglich für die Cyber Security bei über 400 Kunden in der Schweiz, Deutschland und Österreich.

InfoGuard ist ISO/IEC 27001:2013 zertifiziert, Mitglied bei FIRST (Global Forum of Incident Response and Security Teams) und BSI-qualifizierter APT-Response-Dienstleister in Deutschland.

Weitere Informationen über Produkte und Dienstleistungen der InfoGuard AG sowie sämtliche Pressemitteilungen sind abrufbar unter: <https://www.infoguard.ch>

VULCAN. Über Vulcan Cyber

Vulcan Cyber hat die branchenweit einzigartige Cyber-Risikomanagement-Plattform entwickelt, die Unternehmen dabei hilft Schwachstellen und Asset-Risiken zu reduzieren. Vulcan Cyber orchestriert und verfolgt den Lebenszyklus der Schwachstellenbehebung vom Scan bis zur Behebung, indem es Risiko- und Assetdaten sammelt, Schwachstellen anhand des geschäftlichen Kontextes priorisiert, die besten Schutzmassnahmen bereitstellt und die Prozesse zur Behebung von Schwachstellen automatisiert. Vulcan Cyber ist stolz darauf, Vulcan Free, VulnRX und MITRE Mapper als Freemium SaaS-Lösungen für IT-Sicherheitsteams in Unternehmen jeder Grösse anzubieten. Die einzigartigen Fähigkeiten der Vulcan Cyber-Plattform haben Vulcan Cyber die Anerkennung als Gartner Cool Vendor 2019 und als Finalist der RSA Conference Innovation Sandbox 2020 eingebracht. <https://vulcan.io>

Vulcan Cyber Lösungen sind ab sofort über InfoGuard AG erhältlich. Für weitere Informationen, besuchen Sie bitte <https://www.infoguard.ch/de/partner/vulcan-cyber/vulnerability-management-plattform>